

¿Prácticas el sexting?

"sexting" = palabra compuesta que proviene del idioma inglés y la unión de las palabras "sex" y "text". O sea, "sexting" = "tener sexo por texto".

Mientras estabas en tu habitación, te captaste una foto mostrando tu ropa interior. Así comenzaste y ya no sólo posas desnud@ ante tu celular, sino que te grabas...

Afloran los nervios y aumenta la expectativa ante la posible reacción de la persona que lo recibe. ¡Y todo está cool!

Quizás comenzó como un juego con el teléfono celular, pero llegó el momento en el que todo se salió de control: tus imágenes han trascendido y rebasado barreras. No solamente estás en las pantallas de los celulares de l@s panas de tu jev@, sino que están corriendo por el gigantesco mundo de la Internet.

Que esta escena no es para salir corriendo y decir: "¡trágame tierra!"

Con la proliferación de los nuevos equipos tecnológicos multimediales, está en todo su apogeo la modalidad del sexting, que no es otra cosa que enviar imágenes sugerentes o provocativas, ya sea con poca ropa o al desnudo a través del celular.

Según los psicólogos José González y Luz Alvira, entre los adolescentes y adultos jóvenes ésta es una práctica popular que se da por razones diversas:

- Llamar la atención
- Broma
- Acercarse o seducir a una persona que le atrae
- Curiosidad
- Presión del grupo de pares o de una pareja
- Desconocimiento

Éstas y otras muchas razones rondan la imaginación y los pensamientos, lo que te acerca más a coquetear con esta práctica. Y tú, ¿practicas el sexting?

iEl@s se x-presaron!

“No es recomendable practicarlo porque uno no debe confiar en el uso futuro del material enviado. Conozco de casos que usualmente se lo envían a gente con la que están “flirteando” para de alguna manera llamar más la atención o crear intriga. Además del temor, es el riesgo de que las fotos lleguen a futuros empleadores o incluso a familiares”.

Jessica, 24 años

“Me siento cómodo al practicarlo, pero nunca envió nada en

donde aparezca mi cara. Se lo envió a personas con las que lleve un tiempo razonable de conocerla por Internet y es mutuo el envío. No me da temor porque ninguna de las fotos enseñan mi cara. Esta modalidad creo que es normal cuando lo que se busca es conocer gente sólo por atracción sexual”.

Fernando, 23 años

“Aunque no lo practico, sé de chicas que lo han hecho porque piensan que van a tener mayor aceptación entre los chicos. Me da mucho temor si envían fotos mías así porque para mí, mi cuerpo es sagrado y privado. Pienso que la mayoría de las chicas que practican el sexting tienen una autoestima baja y piensan que a través de este medio pueden llamar la atención del sexo opuesto”.

Lauri, 18 años

“Si envío una foto sin ropa, mi cara no va incluida. Si se revelara que soy yo, pueden pasar dos cosas: hacerme famoso por la foto ya sea por lo bien o por lo mal que me vea, o buscarme un problema serio con las autoridades. Pero sin mi cara y sin tatuajes lo veo difícil, pero sí acepto que da algo de temor porque uno nunca debe confiar en nadie. Pienso que esta modalidad no es correcta, pero es una manera de ir poniendo la situación más interesante y provocadora. Tal vez si la persona no te gustaba mucho y viste una foto de cómo se ve desnuda, tus pensamientos pueden cambiar en segundos y se puede dar la situación”.

Papi Doble Fryts, 27 años

“Cuando practico el sexting me siento normal, a veces con nervios. Le envío imágenes a mi novio y un amigo. Sólo a

veces me da temor que esas fotos enviadas puedan ser enviadas a otras personas. Esta práctica se está dando mucho en los jóvenes, pero muchas veces no tenemos en cuenta el riesgo que esto en ocasiones podría causar”.

Alexandra, 18 años